



6 Pièces

427 m²

Réf. MZIM02973

3 600 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans l'un des quartiers les plus prisés de Mougins, cette propriété de prestige offre une vue imprenable sur le charmant village de Mougins. Avec une exposition sud, vous pourrez profiter d'un ensoleillement optimal tout au long de la journée. La maison dispose d'une surface habitable de 427 m² sur un terrain de 2350 m² avec piscine. Elle est composée de 5 chambres, chacune avec sa salle de bain privative et offre également une maison d'invités indépendante. Cette propriété est idéale pour les personnes recherchant un cadre de vie exceptionnel.

Located in one of Mougins' most prestigious residential areas, this elegant property enjoys uninterrupted views over the charming village of Mougins. With its south-facing orientation, you'll enjoy plenty of sunshine throughout the day. The house offers 427 m² of living space in a garden of 2350 m² with swimming pool. It has 5 bedrooms, each with its own private bathroom, and also offers an independent guest house. This property is ideal for those seeking an exceptional living environment.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

